
支部長挨拶

2020,12,15

駒村前支部長の後を引き継いで、当年度より支部長を拝命致しました鈴木で
ございます。
歴代の支部長の皆様が全力で繋いで来られた『年齢・性別や地位の垣根を超え
た開かれた交流の場としての同窓会』という“襷”を受け取り、さらに活性化さ
せることが私のミッションと考え、より多くの同窓生が集い楽しみ刺激し合
える会にすべく努力して参ります。

大学を卒業し地元大阪に戻り父が経営する会社に入社して２～３年経った頃、
当時関西支部の副支部長をしておられた先輩から「君は転勤することが無いだ
ろうから、幹事になってくれないか？」というお電話を頂いたのが本同窓会
との出会いでした。
幹事になって間もない頃に『若手の活性化の為のテニス同好会の立ち上げ』と
いう命を受け、小川・丸山両先輩にご尽力頂きスタートしたテニス同好会も
約３５年続き、参加者の中から多くの幹事を輩出することが出来ました。
また理工学部同窓会の幹事を代表して大阪慶應倶楽部の幹事を拝命し、そこで
知り合った友人の勧めで入会した大阪青年会議所の活動を通して多くの友人を
得ることが出来ました。
私の人生を充実したものにして頂いた本同窓会に感謝し恩返しをすると共に、
一人でも多くの同窓生の皆様の人生を豊かにする機会を提供していきたいと
考えております。

近年ビジネスだけでなくプライベートにおいてもデジタルトランスフォー
メーション(ＤＸ)が進んで来ましたが、コロナ禍によってそのスピードは劇
的に早まりました。
同窓会活動におきましてもオンラインでの会合やセミナーを企画することで
参加し易い環境を作ると共に、ホームページやＳＮＳを活用した交流を活性化
することで『同窓生が集うプラットホームとしての同窓会』を目指していき
たいと思います。
同窓生の皆様の積極的なご参加をお待ちしております。


